



GARDA MEDIA

Pantau Kesiapan Lomba Karapan Sapi Piala KASAD, Danrem 084/BJ Mendapat Pemaparan Dari Dandim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Mar 14, 2023 - 19:35



Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. beserta rombongan meninjau jalur pacu di Stadion Kerapan Sapi R.P.Moh Noer.

BANGKALAN, - Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. beserta rombongan dalam rangka pengecekan kesiapan Pengangkatan keluarga kesultanan Bangkalan kepada Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KASAD) dan lomba Karapan sapi piala KASAD yang akan berlangsung di Stadion Karapan Sapi R.P.Moh Noer, Kampung Skep, Kelurahan Bancaran, Bangkalan pada Senin (20/03/2023) mendatang.



Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. beserta rombongan saat tiba di depan Stadion Kerapan Sapi R.P.Moh Noer.

Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama S I.Kom.,M.M yang hadir beserta ibu, didampingi oleh Kolonel Inf Karona Susilo S.I.P (Kasi Ops Korem 084/BJ) beserta ibu, Kolonel Inf Corry Sigalingging (Kasi Intel Korem 084/BJ) beserta ibu, Kolonel Kav Ari Setyawan Wibowo S.Sos.(Kasiren Korem 084/BJ) beserta ibu, Kolonel Arh Syafa Susanto (Kasiter Korem 084/BJ) beserta ibu, Kolonel Arm Aprianko Suseno S.Sos (Kasipers Korem 084/BJ) beserta ibu, Kolonel Cba Putra Bungsu Putra Usman S.I.P M.M (Kasilog Korem 084/BJ) beserta ibu serta turut dalam rombongan, Kapten Inf Budiarjo (Wadantim Intel Korem 084/BJ).

Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. beserta rombongan setibanya di Makodim 0829/Bangkalan pada Selasa (14/03/2023) pagi disambut oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE beserta seluruh perwira Kodim 0829/Bangkalan dilanjutkan dengan pemaparan rangkaian acara yang akan digelar pada kegiatan Kunjungan kerja KASAD di Bangkalan pada pekan depan.

Usai mendapatkan Pemaparan, Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. beserta rombongan bergeser menuju pendopo Agung Kabupaten Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 1, Bangkalan dan melaksanakan peninjauan di area pendopo Agung tersebut.

Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. beserta rombongan melanjutkan peninjauan di area Stadion Karapan Sapi R.P.Moh Noer, Kampung Skep, Kelurahan Bancaran Kecamatan Bangkalan. Danrem 084/BJ Secara detail meninjau titik-titik yang termasuk dalam rangkaian acara. Lajur pacu Karapan Sapi tidak ketinggalan di Pantau dan melihat secara

langsung sepasang Sapi yang sedang latihan kerrab di lokasi tersebut.



Sebelum meninggalkan Stadion Karapan Sapi, Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. mengutarakan, “Siang ini, saya bersama staf dari Korem, Dandim Bangkalan juga akan all out dalam rangka kegiatan persiapan Karapan Sapi Piala KASAD. Dimana pada pelaksanaan Karapan Sapi Piala KASAD ini baru pertama kali diadakan.” Tutur Danrem 084/BJ didampingi oleh Dandim 0829/Bangkalan.

Menurut Danrem, Dalam sejarah TNI AD baru kali ini diadakan Karapan Sapi Piala KASAD, sehingga akan menyiapkan yang terbaik.

“Sepanjang sejarah TNI Angkatan Darat, baru sekarang ini ada Piala KASAD. Sehingga kami, Khususnya dari Kodam V/Brawijaya beserta jajaran, kami sebagai Danrem 084/Bhaskara Jaya, tentunya akan menyiapkan yang terbaik. Kami all out, selama ini bekerjasama dengan Bupati Bangkalan beserta Forkopimda yang ada di Bangkalan untuk menyiapkan tempat-tempat yang akan digunakan selama kegiatan berlangsung. Insyaallah kalau tidak ada halangan, Bapak KASAD akan hadir membuka Karapan Sapi Piala KASAD ini pada tanggal 20 Maret 2023.” Sambung Danrem.

Danrem 084/BJ lantas menyampaikan himbauan, “Untuk itu saya menghimbau kepada seluruh masyarakat Madura, atau seluruh masyarakat yang ada di seluruh Jawa Timur yang akan menyaksikan, penggemar Karapan Sapi piala KASAD ini.” Tutur Danrem.

“Ini sangat luar biasa kesiapan yang ada sekarang, mulai dari lapangan, sarana prasarana yang ada, semua akan kita siapkan secara maksimal. Termasuk hadiah juga, sudah kita siapkan. Untuk Juara 1 kelas atas, satu buah mobil, juara dua motor sejenis NMax dan yang ke tiga motor juga, jenis Revo. Begitu juga

juara kelas bawah. Ini yang sudah kita persiapkan secara maksimal. Untuk itu, mari kita sukseskan Karapan Sapi piala KASAD tahun 2023 yang merupakan kebanggaan bagi kita pada Bapak KASAD, Insyaallah berkenan untuk langsung membuka dan menyerahkan hadiah dalam rangka kegiatan Karapan Sapi Piala KASAD ini.” Pungkas Danrem.

Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. beserta rombongan melanjutkan peninjauan pada lokasi selanjutnya yakni kesiapan Kereta Kencana yang akan digunakan sebagai kendaraan KASAD menuju Stadion Karapan Sapi R.P.Moh Noer.